

ABSTRAK

Jhon Febri Siahaan, NIM 2141151019. Analisis Karya Gambar Ilustrasi Siswa Kelas VIII SMP Negeri 2 Berastagi Ditinjau Dari Prinsip-prinsip Seni Rupa, Skripsi, Jurusan Seni Rupa, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Medan, 2021.

Menggambar ilustrasi merupakan salah satu muatan dalam mata pelajaran SBK (Seni Budaya dan Keterampilan) di SMP. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui karya gambar ilustrasi karya siswa kelas VIII SMP Negeri 2 Berastagi ditinjau dari segi prinsip-prinsip seni rupa. Karya gambar ilustrasi yang diteliti yaitu berupa objek flora dengan jenis ilustrasi kartun. Karya-karya gambar ilustrasi siswa kelas VIII SMP Negeri 2 Berastagi yang diteliti adalah karya dengan objek flora yaitu bunga-bunga yang terdapat pada lingkungan sekolah tersebut. Sebagian besar, siswa sudah paham tentang penerapan prinsip-prinsip seni rupa dalam berkarya ilustrasi meskipun penggarapannya masih kurang tepat. Misalnya peletakan warna random artinya turunan warna dari warna yang gelap ke warna yang terang ataupun sebaliknya masih kurang tepat.

Populasi dalam penelitian ini seluruh karya gambar ilustrasi siswa kelas VIII-1 SMP Negeri 2 Berastagi yang berjumlah 234 karya. Dalam penelitian ini penulis mengambil sampel dengan menggunakan teknik *purposive sampling*. Alasan pengambilan sampel adalah jumlah karya ilustrasi yang termasuk dalam objek flora yaitu bunga. Selain itu alasan pengambilan sampel adalah keterbatasan waktu karena kepentingan kesehatan bersama yang tidak memungkinkan seluruh siswa melaksanakan proses belajar seperti biasanya dan keputusan tersebut bersumber dari pemerintah. Adapaun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif. Prinsip-prinsip seni rupa pada karya gambar ilustrasi siswa kelas VIII-1 SMP Negeri 2 Berastagi yang berjumlah sebanyak 20 karya termasuk dalam kategori baik dan cukup baik berdasarkan format penilaian yang diperoleh dari berbagai narasumber.

Hasil penelitian menunjukkan Prinsip-prinsip seni rupa pada karya gambar ilustrasi siswa kelas VIII-1 SMP Negeri 2 Berastagi yang berjumlah sebanyak 20 karya. Dimana karya-karya tersebut termasuk dalam kategori baik dan cukup baik berdasarkan format penilaian yang diperoleh dari berbagai narasumber. Jenis ilustrasi pada karya gambar ilustrasi siswa kelas VIII-1 SMP Negeri 2 Berastagi termasuk pada jenis ilustrasi kartun. Hal ini sudah disampaikan oleh beberapa narasumber yang memberikan pendapat dan penilainnya terhadap karya-karya ilustrasi tersebut sehingga penilainnya memang objektif.

Kata Kunci: Karya, Gambar ilustrasi, Prinsip-prinsip seni rupa